



Inicia con gran éxito la Feria Regional Apetatitlán 2023

Con un gran éxito inició la Feria Regional Apetatitlán 2023, con la coronación de la reina y su princesa, así como el magno festival de paellas, en donde se dieron cita personalidades de toda la entidad, y del país, como el presidente de la mesa Directiva de la Cámara de Diputados y vicepresidente de la Comisión Permanente del Congreso de la Unión, Santiago Creel Miranda.

https://gentetlx.com.mx/2023/07/01/inicia-con-gran-exito-la-feria-regional-apetatitlan-2023/